

Kompetenz im Caritas Seniorenzentrum Haus am See

- Professionelle Beratung zu Hause
- Psychosoziale Begleitung
- Spirituelle und seelsorgerische Begleitung
- Symptomkontrolle und Krisenmanagement
- Symptomorientierte Pflege auf der Grundlage palliativer Pflegestandards.
- Vernetzte Kooperation in der spezialisierten Versorgung und Beratung
- Fachpersonal mit onkologischer, schmerztherapeutischer und palliativ-medizinischer Weiterbildung
- Spezielle Fortbildungen von Pflegekräften
- Psychosoziale Begleitung von Angehörigen
- Übernachtungsmöglichkeiten für Angehörige

Informationen erhalten Sie unter der
Telefonnummer 06852-9080.

Persönliche Gespräche sind nach
Abstimmung jederzeit möglich!



cts
Caritas Trägergesellschaft
Saarbrücken mbH

Sie sind in guten Händen

Ein caritatives Unternehmen, das christlichen Auftrag und professionelles Management miteinander vereint und eine breite Palette von sozialen Aufgaben erbringt in:

- ▲ Krankenhäusern
- ▲ Rehabilitations-
/Kureinrichtungen
- ▲ Jugendhilfeeinrichtungen
- ▲ Seniorenzentren
- ▲ Kindertagesstätten
- ▲ (Fach-) Schulen
- ▲ Bildungseinrichtungen

Caritas Seniorenzentrum Haus am See
Zur Altenheimstätte
66625 Nohfelden-Neunkirchen
Telefon: (0 68 52) 9 08-0
Telefax: (0 68 52) 9 08-4 05
E-Mail: info@haus-am-see.de
Internet: www.haus-am-see.de



cts
Caritas Seniorenzentrum
Haus am See

Sie sind in guten Händen

Palliative Care



Wenn nichts mehr
zu machen ist,
bleibt noch viel zu tun.



cts

Caritas Seniorenzentrum
Haus am See

Palliative Care im Haus am See

Der Begriff Palliative Care steht für eine umfassende Versorgung von unheilbar kranken Menschen.

Die MitarbeiterInnen des Caritas Seniorenzentrums Haus am See unterstützen und begleiten die Betroffenen und ihre Angehörigen einfühlsam, wobei deren körperliche, psychische, soziale und spirituelle Bedürfnisse sie leiten.

Unsere Begleitungs- und Versorgungskonzepte stellen die betroffenen Menschen radikal in den Mittelpunkt.

Christliche Werteorientierungen, fachliches Wissen aus Palliativ- und Schmerzmedizin, professionelle Palliativpflege, Psychologie und Seelsorge werden sinnvoll miteinander verknüpft.

Palliativmedizin

Die moderne schmerzlindernde Medizin verfügt heute über wirksame Methoden der Schmerzbekämpfung.

Durch enge Kooperationen zwischen dem Caritas Seniorenzentrum Haus am See und den niedergelassenen Ärzten, Schmerztherapeuten, Palliativärzten, Palliativ- oder Hospizeinrichtungen und Krankenhäusern kann den betroffenen BewohnerInnen durch abgestimmte Maßnahmen zu einer bestmöglichen Lebensqualität und einem Sterben in Würde verholfen werden.

**Wenn nichts mehr zu machen ist,
sind wir für Sie da:**



Martin Giebel

Fachkrankenschwester für Onkologie, Schmerztherapie und Palliativpflege

Brigitte Awad

Krankenschwester, Lehrerin für Pflegeberufe, Qualitätsauditorin, Ausbildung zur Fachkraft für Palliativpflege

Steffi Gebel

Altenpflegerin, Fachkraft für Gerontopsychiatrie, Ausbildung zur Fachkraft für Palliativpflege

Palliativpflege

Durch professionelle, spezialisierte Pflege kann die Begleitung so gestaltet werden, dass Sekundärerkrankungen vermieden, Schmerzen reduziert werden und das Selbstbestimmungsrecht der Betroffenen erhalten bleibt.

Gerade die Bedürfnisse und Ressourcen von Schwerstkranken verändern sich oft innerhalb kurzer Zeit. Diesen Anforderungen werden unsere MitarbeiterInnen durch ihr Expertenwissen, Flexibilität und Erfahrung gerecht.

In der letzten Lebensphase treten häufig neue Symptome auf, bzw. früher gut behandelte Symptome verstärken sich wieder.

Neben einer genauen Beobachtung erfordert die Behandlung und Begleitung eine erweiterte Fachkompetenz im Bereich der Schmerztherapie und Symptomkontrolle. Dies ermöglicht, Zusammenhänge im Krankheitsverlauf zu erkennen, Probleme vorausschauend zu besprechen, sinnvolle Handlungskonzepte zu erarbeiten, Sicherheit zu vermitteln und Ängste zu reduzieren.

Psychosoziale Begleitung

Die Psychosoziale Begleitung versteht sich als Teil der ganzheitlichen Pflege.

Sie umfasst die Wahrnehmung religiöser Bedürfnisse, persönlicher Ängste und Nöte sowie Ermutigung und Stärkung zur Lebensrückschau.

Seelsorge

Erfahrene Seelsorger begleiten auf Wunsch die BewohnerInnen und Angehörigen in der Zeit des Abschiednehmens.